
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0404/2023

Ixtlahuaca, Estado de México, 23 de abril de 2023

EN ATENCIÓN A DIVERSAS DENUNCIAS, POLICÍAS ESTATALES DETIENEN
A PROBABLE IMPLICADO EN EL DELITO DE EXTORSIÓN

- *La víctima al parecer habría entregado 60 mil pesos de manera diferida, con la finalidad de evitar que se atentará contra su vida.*
- *El individuo al parecer refería pertenecer a un grupo delictivo con orígenes en el estado de Michoacán.*

Derivado de trabajos de investigación en campo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron en flagrancia a un hombre, probable implicado en el delito de extorsión y posible integrante de una célula delictiva con orígenes en el Estado de Michoacán.

A través de diversas denuncias, policías de la SS tuvieron conocimiento de una persona objetivo, por lo que implementaron labores de inteligencia en la zona. Lo anterior, en atención al reporte de un ciudadano quien manifestó que desde el mes de febrero del año en curso, mediante llamadas telefónicas era extorsionado por un sujeto que decía pertenecer a dicha organización criminal.

El afectado añadió que el individuo lo amenazaba con privarlo de la vida y a cambio de no hacerlo, exigía la cantidad de 80 mil pesos, por lo que al ver que peligraba, realizó el pago diferido de 60 mil pesos; sin embargo, desde el 16 de abril recibió nuevamente llamadas telefónicas, donde se le exigía el resto del pago, acordando

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

la entrega de cinco mil pesos, en el Jardín Juárez, localizado en la calle Benito Juárez, en la colonia Centro del municipio de Ixtlahuaca.

De inmediato, los uniformados desplegaron un operativo estratégico, logrando **detener a Marco “N”**, mismo que fue reconocido por la víctima. Tras una revisión protocolaria, encontraron entre sus pertenencias una tableta electrónica y la cifra acordada, en billetes de diferentes denominaciones, entregado por la parte afectada momentos antes.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido junto con los indicios asegurados fueron presentados ante la Fiscalía Regional con sede en Ixtlahuaca, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.